

STRATÉGIE

Les socialistes affinent leur position

À huit heures tapantes, avant que ne débute le conseil municipal, le groupe PS se rassemble dans les travées de l'hémicycle pour mettre au point sa position finale vis-à-vis du projet de rénovation du stade. Ils diront "oui".



BIENVEILLANCE

Gaudin et Marsatac

Le maire l'a dit et répété : Marsatac est à l'aise à la Friche de la Belle-de-Mai. "Mais on va améliorer le lieu pour ne pas gêner les riverains."



COOPÉRATION

Rocca-Serra s'envole

L'adjoint au maire Nouveau centre chargé de l'Emploi et des relations internationales a écourté sa présence au conseil municipal. Il devait s'envoler pour la Russie et plus précisément, la ville de Saint-Petersbourg en fin de matinée, avec l'adjoint à la Culture UMP Daniel Hermann, dans le cadre d'une visite portant sur la coopération artistique et culturelle.



SÉCURITÉ

Débat constructif et priorité partagée

Des propositions ont été avancées par la majorité et l'opposition



Caroline Pozmentier, adjointe UMP à la Sécurité, a été la première à monter au front pour défendre son projet de stratégie locale de sécurité et de prévention de la délinquance. Avec un double défi : imposer davantage de concertation entre les acteurs impliqués dans la sécurité et une meilleure mutualisation des moyens. Voilà pour l'essentiel. Avec pour chaque priorité d'action, un mode opératoire précisant la contribution des différents partenaires impliqués sur les trois ans à venir. "Ces mesu-

res ne sont pas un catalogue d'intentions mais sont des initiatives concrètes" a insisté Caroline Pozmentier pour justifier le sérieux d'une démarche qui repose sur les enseignements tirés du Diagnostic local de sécurité. Au nom du groupe Faire gagner Marseille, le socialiste Christophe Masse a encouragé au report de certains budgets pour pouvoir investir davantage dans la sécurité. Et répondre, en partie, au manque de moyens financiers. La vidéo-surveillance fait partie intégrante de ce dispositif. "Si

vous vous engagez dans cette voie, vous trouverez en face de vous un groupe politique constructif et partenaire dans le cadre d'une grande concertation." Les socialistes ont posé sur la table plusieurs propositions. De leur côté, les Verts ont demandé de "réorienter le matériel de vidéo-surveillance vers une présence humaine plus accrue". Le débat sur la sécurité a bien eu lieu. Sans provoquer un bras de fer tendu entre majorité et opposition.

/PHOTOS FRÉDÉRIC SPEICH

APARTÉ

Daniel Sperling et Samia Ghali en coulisse

Avant que ne débute l'examen du rapport 49, autrement dit celui concernant le futur stade Vélodrome qui occupera une bonne heure et demie des débats, Daniel Sperling, l'adjoint UMP au plan "Mieux vivre ensemble", civil, s'entretient de longues minutes, dans les couloirs, avec la maire des 15^e et 16^e arrondissements, la socialiste Samia



Ghali. Cette dernière aura, peu après, un vif échange avec le maire à propos du temps de parole de l'élue FN, Bernard Marandat.

ÉCOUTE

OM : l'optimisme de Cédric Dufoix

Pas de Jean-Claude Dassier à l'horizon. Mais l'OM avait évidemment envoyé un observateur hier, Cédric Dufoix, secrétaire général qui était accompagné de l'expert juridique du club. Les débats ont longtemps tourné autour du loyer de l'OM (1,5M€). Et on pouvait nourrir des inquiétudes pour le club. À

combien la hausse ? 5 M€ ? 6 M€ ? 7 M€ ? "Je ne peux pas vous répondre, a coupé court Cédric Dufoix. Nous sommes en pleines négociations. Mais on devrait s'entendre."



REJET

Le "non" de Coppola

Le conseiller municipal et régional communiste, Jean-Marc Coppola a voté contre le stade parce que "la Ville n'a pas les moyens de ses ambitions".



CONSTAT

Une échelle dans les infractions

En présentant son rapport, l'adjointe UMP à la Sécurité, Caroline Pozmentier a insisté sur la lutte contre les "incivilités" et les atteintes des personnes "les plus vulnérables, les plus fragiles" incluse dans un contrat rebaptisé "stratégie territoriale". Qu'importe l'étiquette, pourvu qu'on ait des résultats probants.



LECTURE

Le nez dans La Provence

Plus de cinq heures de séance, des débats parfois interminables et des calculs sur le financement du stade Vélodrome à donner la migraine : certains élus du conseil municipal, lors de cette séance marathon, ont alors lâché prise. Et bien souvent ouvert la presse locale. Était-ce pour tromper une certaine lan-